

Camat Galesong Utara Takalar Turunkan Tim Berikan Bantuan Kepada Daeng Nuru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - TAKALAR.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 13, 2025 - 12:15



Tim yang di turunkan oleh Camat Galesong Utara yakni Lurah, Binmas, Babinsa dan Kepala Lingkungan Tabaringan

TAKALAR- Setelah ada pemberitaan di beberapa media online terkait warga yang mengalami kelumpuhan dan adanya organisasi dan masyarakat yang peduli kepada Daeng Nuru dengan memberikan bantuan sembako, Camat Galesong Utara, menurunkan tim dan memberikan bantuan berupa sembako

sekaligus mengecek warganya,13/01/2025.

Tim yang di turunkan oleh Camat Galesong Utara yakni Lurah, Binmas, Babinsa dan Kepala Lingkungan Tabaringan nampak terlihat dalam foto dokumentasi memberikan bantuan sekaligus mengecek warganya.

Melalui What's App pribadi Camat Galesong Utara mengatakan mengarahkan tim untuk langsung memberikan bantuan dan memperhatikan seluruh warganya dan Camat Galesong Utara juga berterimakasih kalau ada yang memberikan informasi agar kami langsung cek kondisi warga, informasi tersebut di benarkan oleh Djaya Jumain, Ketua Umum LBH Suara Panrita Keadilan.

Djaya Jumain, Ketua Umum Lembaga Bantuan Hukum (LBH) Suara Panrita Keadilan mengapresiasi gerak cepat Camat Galesong Utara dan Lurah, Pihak Kepolisian (BINMAS) dan TNI (BABINSA) serta kepala Lingkungan Tabaringan yang langsung mengunjungi warganya sekaligus memberikan bantuan.

Djaya Jumain berharap seluruh aparatur pemerintah Daerah Takalar agar peduli terhadap warga yang kurang mampu atau mengalami sakit atau disabilitas sehingga tidak bisa mencari nafkah seperti masyarakat lainnya.

Djaya Jumain mengajak seluruh dermawan yang ada di Kabupaten Takalar dan yang bermukim di Sulawesi Selatan untuk membantu Daeng Nuru.

Daeng Nuru yang beralamat di Jalan Bontolebang , Kelurahan Tabaringan, Kecamatan Galesong Utara yang mengalami kelumpuhan menjadi perhatian oleh Pemerintah Daerah Takalar dengan memberikan bantuan jangka panjang dan terdaftar sebagai penerima bantuan dan program jaminan kesehatan Nasional,tutup Djaya Jumain(*)